



赤高タイノゴズ

蒜山高校学校新聞

進路ガイダンス 一年生（十月二十一日）

中間考査最終日の三・四限を使って、進路ガイダンスを行いました。専門学校・岡山情報ビジネス学院の宮岡良次先生による進路講演会の中では、「企業は、その会社が求めるレベルに達した人材しか採用しないので、求人はあっても採用者が0名ということは当然あり得る。もちろん、社会人として働く時に、スキル・知識・資格は大事だが、それよりもっと大事なことは仕事に対する「覚悟」。厳しいことも耐える力、やり抜く力が求められる。」というお話をありました。学校生活での体験は必ずしも成功体験でなくても良いと、いうお言葉に背中を押された人も多いのではないかでしょうか。色々なことに挑戦してみましょう。何かを乗り越えるという経験が皆さんのがんばりを支えるというメッセージを、宮岡先生は伝えてくださいました。

後半は二部にわたって職業別説明会がありました。大学・短大・専門学校などの先生方からいただいたパンフレットを見ながら直接お話を伺い、また、皆さんの側から質問をすることができたのではないかと思います。感想には「働くにはめっちゃ努力しないといけないんだと思いました」「自分で考えて決めて行動できる人が求められるということが分かったのでやっぱり勉強だと思いました」「自分自身がしなければならないことはこれからは目的を持って学校生活を送りたいと思います」といったものがあり、多くの生徒が参考になつたと回答してくれていました。総合的な学習の時間のプレゼンにも役立つお話がたくさんあつたと思います。しっかりと生かしてください。

第81号
毎月25日発行
H22. 11. 24
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016
hiruzen07@pref.okayama.jp

薬物乱用防止 L H R (十月十一日) 一年生

真庭警察署・津山サポートセンターから講師をお招きして、ビデオ視聴とパネル見学による悪影響や怖さを正しく認識し、様々なトラブルに巻き込まれない生活を築いていく欲しいと思います。

ウォーキング大会（十月二十一日）

蒜山高校から蒜山高原キャンプ場までの往復の約二十kmの道のりを、今年度は地域の清掃活動を兼ねてということで、ゴミを拾いながら歩きました。九時十分に本校を出発、一面の紅葉とまではいかないものの、蒜山高原の織りなす風景に目を奪われながらも、友達との絶え間ない会話で、二十kmの道のりを完歩しました。



公開授業週間（十一月八日～十一日）

今年度、第一回目である公開授業週間が行われました。校外からは延べ二十二人の方が授業を観してくださいり、校内の相互参観は二十人となっていました。多くの参加をいただきました。ありがとうございました。生徒たちの学校での様子を見ていただけ良い機会となり、「生徒たちはがんばって授業を受けているよう見えた」といつた感想もいただきました。また教員の授業力向上につながる、貴重な一週間となりました。

11月の予定

24日(水)～26日(金)

3年生自動車免許リエンテーション

12月の予定

3日(金)～二学期期末考査

9日(木)お菓子作り講習会

17日(金)二学期終業式

17日(金)～三者懇談 1・2年生



修学旅行 二年生（十月二十七日～二十九日）

二年生が待ちに待った修学旅行。二十七・二十八・二十九日の三日間、東京方面へ行つてきました。

一日目（出発＆東京ディズニーランド）天気はあいにくの雨。早い出発ではありましたが、生徒は時間通りに集合し出発しました。東京に着くと晴れ間も見え、東京ディズニーランドではアトラクションにパレード、ショッピングと生徒も大変楽しめたようです。さらに当日園内はハロウィン一色。仮装したお客様も多く普段のディズニーランドとはひと味違った雰囲気を楽しめました。

二日目（班別自主研修）班別に都内を観光する班別自主研修を行いました。天気はあいにくの雨でしたが、それぞれの班が、事前に立てた計画を基にいろいろな「東京」を感じ取ってくれたようです。

三日目（東京観光＆帰着）国會議事堂を見学し、東京タワーで東京の風景を写真に収め、月島もんじやストリートで東京ならではの味を堪能し、岡山への帰路につきました。二年生・生徒二十名全員無事に帰着し、両手いっぱいのお土産とともに思い出もたくさん持ち帰つてくれたようです。

よいよ二年生も進路選択の時期です。修学旅行の思い出を胸に頑張つて欲しいと思います。